CURIOSIDADES

En Noruega viven tres hermanos que cumplen años el mismo día. Heidi nació en 1960, Olav en 1964 y Lief-Martin en 1968. Los tres cumplen años el 29 de febrero. Pero febrero tiene 29 días sólo una vez cada cuatro años.

<><>

En diciembre de 1999, en la isla de Taiwán hubo un terremoto que mató a más de 2 mil personas. A los 80 días encontraron un gato vivo atrapado entre los escombros de un edificio. Casi no respiraba. Pesaba la mitad de lo que pesa un gato normal. Pero después se recuperó totalmente.





A unas plantas las llaman carnívoras, porque se alimentan de insectos y pequeños animales. Las plantas carnívoras llamadas Nepenthes tienen unas bocas con forma de jarra, que es donde quedan atrapados los animalillos. Algunas variedades tienen bocas muy grandes. Pueden atrapar ranas, pájaros y ratones. Se las encuentra en una región del continente de Asia que se llama Indonesia.

000

En nuestro planeta, la Tierra, parece que el Sol se mueve por el cielo porque la Tierra está dando vueltas sobre sí misma. Y se dice que un día es el tiempo que pasa entre un amanecer y el siguiente. El planeta Venus también da vueltas sobre sí mismo, pero mucho más lentamente que la Tierra. Por eso, mientras en la Tierra pasan 117 días, en Venus sólo pasa un día.



La boca de la ballena franca puede medir 5 metros de largo por 4 de alto. La lengua pesa unos 900 kilos.

<><>

Hace como 200 años, a Joseph Samuel lo condenaron a muerte en Australia. Tenía 22 años. El 26 de setiembre de 1803, cuando iba a ser colgado en una horca, se rompió la soga. Lo colgaron otra vez, pero la soga se estiró mucho y Joseph tocaba el suelo con los pies. Así que lo intentaron otra vez, pero la soga se volvió a romper. Entonces lo perdonaron.

<><>

En una universidad de los Estados Unidos han criado unos 500 ratones que pueden correr mucho más que los ratones comunes. Tienen más o menos el mismo tamaño, pero son más resistentes. Un ratón común corre unos 200 metros y tiene que descansar. Pero estos otros pueden correr 6 mil metros antes de descansar.

<><>

En el pueblo de Congham, en Inglaterra, se organizan en julio carreras de caracoles. Todo el dinero que se junta es para arreglar una iglesia del pueblo que tiene unos 800 años. Para las carreras se usa una mesa con un mantel mojado. El premio al caracol más rápido es una copa dorada, llena de

lechuga. En el año 1995 un caracol llamado Archie recorrió 33 centímetros en 2 minutos y 20 segundos. Ha sido el más rápido de todos los caracoles que han participado.

